



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:45

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Martes 21 de febrero de 2006

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

-Acusan a candidato FSLN

-Rigoberto González es señalado por supuesto intento de soborno de 108 mil 500 dólares a una judicial

-Enjuiciado es candidato por una de las cinco circunscripciones de Puerto Cabezas

-Corte avala suplentes en el CSE

-También quedó firme nombre de Alianza Liberal Nicaragüense

-Gobierno dice que DR-Cafta va para abril

-Es casi imposible que Asamblea Nacional apruebe leyes antes del miércoles

-Niño en crimen de tres menores

-Un niño de 11 años es uno de los dos sospechosos de perpetrar la matanza de otros tres menores, ocurrida en una comunidad de Nueva Guinea, hecho que mantiene conmocionada a la ciudadanía por la forma sádica con que fue cometida.

El Nuevo Diario

-“Gruesos” en Agave Azul

-Diputados, comisionados y empresarios aparecían como fuertes “promotores”

-La sacada de los millones estafados sigue siendo un “boleo”, y ahora se conoce que hasta pudo salir “por aire” desde el Occidente del país

-Al parecer, los “gruesos” recibieron buena plata y al resto los dejaron esperando el tequila

-El promotor Eduardo Ubilla Gasteazoro niega haber sacado el dinero del país, como afirma Byron González desde Guatemala

-Familiares dicen que “se harán justicia”

-Ira y dolor en Bluefields por policía asesinado

-Vela, misa y entierro congregó a centenares de personas

-Comentarios también en Managua sobre vulnerabilidad de la Policía frente a la agresividad de la delincuencia

-“Falla ajuste de racionalidad en uso de la fuerza”

-General Halleslevens sobre muerte de policías

-Burda venganza contra Eloísa

-Querrela por un incidente en juzgados, que nunca existió y con testigos como el abogado Israel Zelaya, suspendido por la CSJ en el caso de los 600 mil dólares

-En todas las publicaciones sobre el caso la periodista Ibarra consignó profesionalmente la sentencia que por lavado de dinero le impuso una juez a la Bucardo, así como la revocación del TAM y el estado actual de casación

-No se necesita mucha imaginación para saber quiénes están detrás de la querellante



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:45

PAG - 2 -

-Esclarecido el múltiple infanticidio

-Tío adolescente y otro niño: los autores

-A la última criatura que lloraba llamando a su papá, lo degollaron para que no los delatara

-Población no sale de su asombro ante el pavoroso relato

-De vigilante a biólogo y a jefe de laboratorio

-Autogestión que profundizará la Ley de Carrera Administrativa

-De San Isidro llegó para cuidador del Magfor, y hoy es el encargado de regular el ingreso de transgénicos a Nicaragua

-Bachiller nocturno, estudió en León y muchas veces durmió en el mobiliario del Ministerio, hasta llegar a ser un flamante licenciado con especialidad en Biología Molecular adquirida en Costa Rica

Editorial

La Prensa

Horrorizados, o al menos atemorizados

“Hay quienes desestiman el peligro de que un nuevo gobierno de Daniel Ortega pudiera ser igual o parecido al de 1979 a 1990. Creen que no atentaría contra la empresa privada porque los mismos jerarcas sandinistas son ahora poderosos empresarios: banqueros, arroceros, ganaderos, comerciantes, transportistas, hoteleros, etc. Pero quienes menosprecian ese peligro podrían equivocarse fatalmente. Ser poderosos empresarios no hace a los jerarcas sandinistas respetuosos de la libertad económica, por el contrario, más bien querrían eliminar la competencia de los empresarios independientes. De manera que hay sobrados motivos para sentirse atemorizados o al menos atemorizados por un posible triunfo electoral de Daniel Ortega, pero no Estados Unidos sino los mismos nicaragüenses”.

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario



OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:45

PAG - 3 -

Opinión

La Prensa

UNAN-León desafía un regreso fatal (Arnoldo Quintanilla González)

“La Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua-León corre peligro de la involución ante el acecho cauteloso del Frente Sandinista. El Alma Mater, en la década de 1980 perdió lo que tanto preocupó al doctor Mariano Fiallos Gil: La “autonomía del espíritu”. La más valiosa de todas. Lo que más preocupó al “Padre de la Autonomía”. Se impuso el dogmatismo ideológico, político. “El mayor impedimento para la convivencia humana”, sentenció el doctor Fiallos Gil. La elección de rector de la UNAN, León, será mañana 22 de febrero en el Paraninfo. La cúpula del Frente sacó a su diputado y político obediente doctor Rigoberto Sampson Granera para competir por la rectoría. No será aceptable el arrepentimiento si la mayoría del consejo electoral escoge el camino de la negación de la libertad. La lección de la década de los ochenta aún cuelga en las paredes de la universidad que dejó de ser “una corporación de valores en la que se reflejaban libremente las inquietudes humanas”. (Fiallos Gil)”.

El Nuevo Diario

El Estado laico de Derecho y la libertad religiosa (Lic. José Salinas Weimar)

“En un artículo recientemente publicado en El Nuevo Diario, suscrito por Reynaldo Murillo, estudiante de Derecho de la UNAN Managua, se expresa un sentir personal del referido autor acerca de “un Estado laico burlado”, tal a como titula su opinión hecha pública. No hay que “rasgarse las vestiduras” porque comparecen en un acto público jerarcas de una institución que representa --de esto estamos seguros-- a muchos más de aquellos que vemos sentados en un curul haciendo todo tipo de adefesios jurídicos; de modo que ella misma, por soberanía del derecho natural y del derecho social, tiene la obligación, cuando es invitada, a asistir a un acto público. Cierro con esta reflexión de SS. Benedicto XVI: ...no pretende otorgar la Iglesia un poder sobre el Estado. Tampoco quiere imponer a los que no comparten la fe sus propias perspectivas y modos de comportamiento. Desea simplemente contribuir a la purificación de la razón y aportar su propia ayuda para que lo que es justo, aquí y ahora, pueda ser reconocido y después puesto también en práctica”.

De juegos tétricos y realidades sombrías (Onofre Guevara López)

“Sí, como se vislumbra, la lucha electoral parece que se libraré en lo que se ha dado en llamar las “cuatro bandas” claramente diferenciadas, pero, al mismo tiempo, divididas en dos grupos inconciliables: por un lado, los beneficiarios de la corrupción --liberales arnoldistas y sandinistas orteguistas--, por el otro lado, la Alianza Liberal Independiente-PC y la Alianza Herty 2006. Las primeras “bandas” se identifican con su propio pacto; las segundas tienen diferencias doctrinarias, pero al mismo tiempo tienen un objetivo común: remover la prisión del sistema en que nos encontramos la mayoría de los nicaragüenses”.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:45

PAG - 4 -

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

-PLC advierte que podría retirarse de las elecciones (Pág. 3 A)

-Dudas de liberales se incrementan con la redacción del manual Paso a Paso

-Consultarán con sus aliados si se retiran o no de la contienda

-FMI rechaza impuesto para las petroleras (Pág. 4 A)

-Afirman que distorsionaría el mercado y quitaría a las empresas oportunidades de utilidades atractivas

-Presidente del Cosep sostiene que políticas de incentivos son legales

-Diputados aprobaron "otra" Ley de Educación (Pág. 8 A)

-Ley aprobada no tenía los puntos consensuados con organismos de educación

-Crece sector madera (Pág. 10 A)

-Exportaciones madereras hacia los Estados Unidos y Europa han venido creciendo aceleradamente

-Los empresarios del sector temen una veda forestal, la cual está en agenda parlamentaria, ya que según ellos aumentaría la ilegalidad

El Nuevo Diario

-Gómez rechaza presión del Ejecutivo (Pág. 4 A)

-Para aprobar paquetes de leyes con urgencia

-PLC presentará alternativa al impuesto de transporte (Pág. 4 A)

-La bancada del PLC presentará ante la Junta Directiva del Parlamento una iniciativa de ley para que los excedentes del Impuesto Selectivo del Consumo (ISC), aplicado a los combustibles, se destinen al subsidio del transporte urbano colectivo, como alternativa al impuesto del 3% que propone el FSLN. La bancada liberal acordó impulsar las reformas a la Ley de Armas, para revertir el artículo que establece 56 votos para destruir los SAM-7 que posee el Ejército

-Magistrado Selva sacando "las mantillas al sol" (Pág. 5 A)

-Denuncia cambios y recambios en sentencias millonarias

Programas de Radio

Radio Corporación

Programa: **Arnoldo Habla con su Pueblo.**

Conduce: Eduardo Gonzáles.

Invitado: María Fernanda Alemán.

Tema: Coyuntura política.

María Fernanda, dijo que el PLC mantiene la propuesta de que el Gobierno utilice la sobre recaudación trimestral, para solucionar la crisis del sector salud. Agregó que el PLC no apoya el impuesto del 3% a las petroleras.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:45

PAG - 5 -

Radio Ya

Programa: **El Súper Reportero**

Conduce: Sergio Miranda

Tema: Datos y cifras sobre el salario del Presidente Bolaños, Ministro, diputados...

Programas de Opinión de TV

Canal CDNN

Programa: **Temas y Debates**

Conduce: Luis Mora

Invitado: Haroldo Montealegre. (Precandidato PLC)

Tema: Crisis del Poder Electoral y Elecciones 2006

Canal CDNN

Programa: **Entrevistas CDNN**

Conduce: Plinio Suárez

Invitado: Oscar Rene Vargas.

Tema: Elecciones 2006

Canal: 11

Programa: **Causa Común**

Conduce: Eduardo Gonzáles

Invitado: Engel Ortega (Dir. Nicautor)

Tema: Ley de derecho de autor

Canal: 100% Noticias

Programa: **Voto 2006**

Conduce: Miguel Mora

Invitado: Noel Ramírez (Precandidato PLC)

Tema: Elecciones 2006 y quiebra de bancos en Nicaragua

Noticias de TV

-El Magistrado de la Corte Suprema de Justicia Francisco Rosales, dio a conocer la resolución donde se acepta el recurso de amparo, interpuesto por el Presidente del Poder Electoral Roberto Rivas, contra tres Magistrados liberales de ese poder, que no han asistido a las reuniones para hacer quórum (**Canal 12 / Noticias 12, Canal 2 / TV Noticias, Canal 8 / 24 Horas**)

-El Presidente de la Asamblea Nacional Eduardo Gómez, está en desacuerdo con el ante proyecto de ley que incrementa en un tres por ciento el impuesto a las petroleras (**Canal 8 / 24 Horas**)